



Hola, mi nombre es Humberto Ramirez, hoy vengo a detallar lo que fue mi experiencia en la casilla, llegue a la casilla ubicada en sobre lincoln alado de la termoeléctrica, que pertenece al distrito 1, de los apellidos "m" en adelante, llegue y no me identifique con nadie, simplemente me pare y como mi función lo indica me puse a observar como se desarrollaba el proceso electoral, la verdad estaba muy nervioso, fue una campaña electoral difícil, larga y pesada, se sentía la tensión de las personas, note que la presidenta de casilla y 1 secretario que no recuerdo sus nombres, arrancaban las boletas antes de que se acercara la gente a la mesa, ya cuando tenía 1 hora parado observando, la presidenta me pregunto quien era, mi nombre y si tenía permiso, le mostré mi acreditación oficial como observador electoral y se la quedo, después de esto seguí con mi función y note que había mucha gente que después identifique como representantes de partido, que solo estaban sentados con el celular en la mano, antes de que terminaran las votaciones me empeze a sentir un poco mal y fui a comprar una bebida sin alcohol a la tienda, cuando regrese estaba cerrado y tapado, me di la vuelta y me fui sin tomar ninguna fotografía.

Esta fue mi grata experiencia como observador electoral realmente me gusto el proceso, y la función, espero en unas futuras votaciones participar como funcionario de casilla...

Hasta luego, saludos.

Humberto Jose Ramirez Trejos